



EN ESTA SECCIÓN DAMOS A CONOCER LAS INQUIETUDES que tienen los sectores vecinales y que no requieren de grandes esfuerzos para buscarles solución. En muchas oportunidades, estas necesidades han tenido buena respuesta de parte de autoridades y servicios públicos y municipales.



Presidenta de Unión Sarmiento, María Véliz, feliz con las alarmas comunitarias para el sector.



Deportistas del Parque Aguas Negras esperan recuperar infraestructura abandonada.

SEGURIDAD CIUDADANA

Sigue la preocupación de la comunidad curicana por la continua presencia de la delincuencia en el centro, barrios y poblaciones, problema que pareciera no disminuir. En solo los primeros días de junio tres menores amenazaron y robaron a un hombre en plena vía pública en Villa Galilea, robándole celulares. Fueron detenidos por Carabineros. PDI realiza operativos por microtráfico y detiene a cinco sujetos. Mujer frustró portonazo en Villa Santa María del Boldo IV, colisionando su vehículo contra los delinquentes. Durante las últimas horas se produjo un robo en el Paseo Colonial. Adultos mayores ya no están saliendo de sus casas, ni siquiera a reuniones sociales, por temor a ser víctimas de la delincuencia.

PARQUE AGUAS NEGRAS

Muy decepcionados con las autoridades municipales se encuentran los vecinos del sector surponiente de la ciudad, por el abandono del Parque Aguas Negras, que fuera entregado por el Serviu al Municipio en el año 2012. Hoy se encuentra totalmente deteriorado en sus instalaciones deportivas y recreativas, como también por la falta de cuidado de luminarias y agua potable. El abandono ha servido, dicen los dirigentes vecinales, para que el que fuera un hermoso lugar con infraestructura deportiva, se convirtiera en los últimos años en un centro de delincuencia y drogadicción.

POBLACIÓN CAUPOLICÁN

Muy dinámico y atento a los requerimientos de su comunidad, se encuentra trabajando el Comité de Adelanto de Población Caupolicán, presidido por Gabriela Farías.

Conformes con el funcionamiento de cinco cámaras de televigilancia, que dan mayor seguridad a los vecinos, proyecto que fue hecho realidad gracias a recursos regionales. Grupo vecinal junto a otras agrupaciones del centro sur de la ciudad, están aunando voluntades para impulsar una fuerte cruzada para lograr un Cesfam en dependencias del ex Hospital de Emergencia. Se trata que este edificio siga siendo para la salud de los curicanos, una prioridad de todos, manifestaron los dirigentes.

BUENA REACCIÓN

De muy positiva calificaron vecinos del sector Escuela España, la reacción que tuvo la empresa encargada de reponer la acera poniente, entre Argomedo y San Martín, para retomar los trabajos que estuvieron abandonados un tiempo prolongado. Quienes hicieron la denuncia a través de la Voz del Vecino, dijeron que ahora todo está conforme y que podrán recibir las lluvias con menos problemas.

UNIÓN SARMIENTO

Felices se encuentran las 40 familias de Villa Unión Sarmiento, por el logro de alarmas comunitarias que ahora servirán para proteger sus hogares. La presidenta vecinal, María Véliz, dijo que seguirán trabajando para lograr nuevos instrumentos de apoyo, a una mejor calidad de vida de todas las personas que viven en este populoso sector. La dirigente dijo a diario La Prensa que se requieren más alarmas, mejores luminarias y cámaras de televigilancia, las que seguramente llegarán pronto, en un trabajo conjunto con el Municipio y el financiamiento del Gobierno Regional.

ESQUINA PELIGROSA

En una intersección de violentos encuentros de automóviles, se ha convertido la esquina de Merino Jarpa y Membrillar, donde se han producido varios choques en los últimos años. Entre los últimos, destacan dos en una semana, los que sumados a un asalto a un profesor por parte de dos delinquentes, quebrazón de vidrios de autos estacionados para robar, ruidos de disparos en la noche y otros hechos violentos, han convertido este lugar en lo que vecinos llaman "la esquina del peligro". Señalan a demás, que por esta vía sale toda la locomoción hacia el sur, por lo que esperan contar con un semáforo y rondas policiales para recuperar la paz y tranquilidad que alguna vez tuvieron.

LOCOMOCIÓN COLECTIVA

Sigue dando problemas el paradero de locomoción colectiva en la avenida Camilo Henríquez con Peña, vereda sur, donde se estacionan por largo tiempo los buses que van hacia el barrio nororiente de la ciudad, ya sea Rauquén, Los Huertos y otros. La locomoción que va al barrio surponiente, Aguas Negras, Santos Martínez y otros, tiene dificultades para subir pasajeros y a veces lo hacen en la pista central de la avenida, con el consiguiente peligro para los usuarios. Además, señalan pasajeros habituales, algunos choferes para recuperar minutos luego transitan a altas velocidades, superando lo permitido. Vecinos que viajan diariamente, manifiestan que siguen brillando por su ausencia total los equipos de fiscalización, ya sea municipales o de la Seremi de Transporte.



La reposición de veredas de Membrillar, entre Argomedo y San Martín, finalizó con buenos comentarios vecinales.



Cámaras de televigilancia para pasajes y calles de Población Caupolicán, un logro que trae tranquilidad al sector.



La intersección de Merino Jarpa y Membrillar, se ha transformado en la "esquina del peligro".